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Riunione della Giunta del GMA 

Milano, 25 gennaio 2007 

Relazione sullo svolgimento dei lavori 
 

Il giorno 25 gennaio 2007, alle ore 10.30, si è riunita, presso la Sala Riunioni del Dipartimento di 

Meccanica del Politecnico di Milano – Bovisa, la Giunta del GMA per discutere e deliberare sul 

seguente ordine del giorno: 

1) Prospettive di valutazioni comparative e/o trasferimenti 

2) Progetti PRIN 2006 – Esito delle Valutazioni 

3) Riunioni del Gruppo in occasione del congresso AIMETA 2007 

4) Varie ed eventuali 

 

Sono presenti: Guido Belforte (Presidente), Vincenzo D’Agostino, Giorgio Diana, Angelo Gentile, 

Vincenzo Parenti Castelli, Aldo Rossi 

ed il Past President: Sergio della Valle. 

Viene nominato segretario Angelo Gentile.  

 

1) Prospettive di valutazioni comparative e/o trasferimenti 

 
Stante l’attuale momento storico del sistema universitario italiano ed i finanziamenti concessi alle 

Università, occorre rilevare che non ci sono prospettive imminenti per possibili futuri concorsi di 

interesse del settore disciplinare ING-IND/13. 

 

Attualmente non risultano ancora chiamati alcuni colleghi reputati idonei, nelle precedenti 

valutazioni comparative, ed afferenti al raggruppamento o a SSD affini, sia per la prima che per la 

seconda fascia. In particolare non risultano chiamati il Prof. Pascolo nel SSD ING-IND/34, ed il 

Prof. Franceschini. 

 

Viene esaminata la possibilità che il Prof. Danieli dell’Università della Calabria si trasferisca ad 

altro SSD affine. La giunta unanime, ritenendo questa eventualità come un indebolimento del SSD 

ING-IND/13 nella sede di Cosenza e ritenendo assolutamente positiva l’attività svolta dal nostro 

collega, incarica il Presidente di contattare il Prof. Danieli affinché questa ipotesi non sia 

perseguita. 

 

Un possibile bando di concorso per trasferimento, per professore di seconda fascia, che avrebbe 

potuto essere bandito dall’Università di Campobasso per la Facoltà di Ingegneria di Termoli non ha 

avuto seguito. La presenza di un professore associato di meccanica in seno al Consiglio di Facoltà 

avrebbe potuto agire positivamente per gli sviluppi delle lauree della ingegneria industriale presso 

la sede di Termoli. 

 

Il Prof. Diana informa che il Prof. Pizzigoni del Politecnico di Milano andrà per tre anni in Cina 

nell’ambito di un accordo tra i due Politecnici di Milano e Torino ed il sistema universitario Cinese. 

 

2) Progetti PRIN 2006 – Esito delle Valutazioni 
 

Solo due progetti presentati nel 2006 da membri del gruppo sono stati finanziati. 
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Ormai i fondi PRIN non devono più essere visti come una delle primarie fonti di finanziamento per 

i ricercatori del gruppo (e più in generale italiani).  

Per i finanziamenti delle ns. ricerche si dovrà nel futuro sempre più pensare ai fondi Europei anche 

se il 7° Programma Quadro, per il quale sono partiti i primi bandi, trova molte tematiche proprie 

dell’Ingegneria Industriale nascoste sotto l’ombrello di temi principali quali: Energia, Trasporti, 

Sicurezza, ecc..   

Per avere qualche speranza di essere finanziati occorre presentare progetti di estrema qualità: le 

domande attese sono tantissime a fronte di un esiguo numero di progetti che si pensa poter essere 

finanziati. Inoltre, per avere una maggior possibilità di successo, occorre garantirsi l’appoggio di 

Enti o industrie di notevole peso internazionale e le aziende presenti devono essere molto motivate. 

 

3) Riunioni del Gruppo in occasione del congresso AIMETA 2007 
 

Il Presidente ricorda che in occasione del Congresso AIMETA 2007 di Brescia è necessario indire 

l’Assemblea del GMA per il rinnovo delle cariche sociali. Sono, infatti, passati due anni e la Giunta 

del Gruppo ed il suo Presidente sono in scadenza. In occasione del Congresso AIMETA sarà 

possibile organizzare l’Assemblea del GMA con la massima partecipazione dei suoi membri. 

 

Al fine di garantire la più ampia partecipazione di tutti i ricercatori del GMA si ritiene opportuno 

tentare di concentrare le presentazioni dei lavori presentati all’AIMETA, in un numero contenuto di 

giornate, al massimo tre, eventualmente anche organizzando i lavori in alcune sessioni plenarie e 

non parallele (massima partecipazione).  

Il convegno AIMETA rappresenta, infatti, una utile occasione di incontro con cadenza biennale in 

cui i diversi ricercatori possono presentare i frutti della loro ricerca. La giornata centrale (delle tre) 

potrebbe essere utile affinché diverse sedi possano presentare lavori significativi della propria 

attività di ricerca a tutti i membri del gruppo riuniti in una unica sessione plenaria. 

 

La Giunta delega il Presidente e Parenti Castelli a trovare un’intesa con il comitato organizzatore 

del congresso AIMETA 2007 che possa portare i ricercatori del GMA a partecipare massicciamente 

con i propri lavori, riconoscendo il Congresso AIMETA rappresentativo dell’attività tutta dei 

Meccanici applicati italiani. 

 

 

4) Varie ed eventuali 
 

Non essendoci altro da discutere il Presidente dichiara chiusi i lavori che terminano alle ore 14.00. 

 

Il segretario        Il Presidente 

    (Prof. Angelo Gentile)                                                                      (Prof. Guido Belforte) 


